

VTT. CHAMPIONNAT DE SAÔNE-ET-LOIRE. A GOURDON.

La réussite est bel et bien là



Le podium en Masters 1. Photo Philippe Yahé

Avec près de 200 participants sur l'ensemble de la journée, l'édition 2010 des championnats de Saône-et-Loire a remporté là sa première grande victoire. Du monde et du beau monde, soit le gratin du département et quelques compétiteurs de l'interrégion attirés par un super parcours technique à souhait autour du joli village de Gourdon.

Les plus jeunes poussins, pupilles et benjamins, donnaient le ton dès le matin avec de belles empoignades en particulier entre Montcelliens, Mâconnais et Chalonnais qui alors se partageaient les premiers podiums.

Les minines et les cadettes - sur les 10 kilomètres du circuit - se faisaient fort de ne pas baisser l'intensité montrée auparavant. Les plus grands pouvaient alors se succéder assurant un formidable spectacle. Les sociétaires des Mesvrin VTT, VTT Givry, mais aussi VS Mâcon, Le Creusot, St-Vallier et VC Montceau faisaient alors parler tout leur talent pour faire briller leurs couleurs. On retiendra la belle performance au scratch du Creusotin Thibaud Raymond.

Philippe Yahé (CLP)